



LA CINQUIÈME ÉDITION DE LA NUIT DU HANDICAP

DE JOUR COMME DE NUIT

L'UNSA, PROCHE DES PERSONNES EN SITUATION DE HANDICAP !

Cette fête témoigne d'une société
que nous souhaitons plus inclusive.
Avec l'UNSA, brisons l'isolement !

CE QU'IL
FAUT SAVOIR



Année après année,
la Nuit du handicap
séduit de plus en plus
d'adeptes. Voici une
liste non exhaustive des
villes participantes :

Aix-en-Provence,
Amiens, Buhl,
Boulogne-Billancourt,
Colombes, Compiègne,
Dijon, Laval, Lorient,
Louviers, Marseille,
Maubeuge, Millau,
Nangis, Nantes, Nice,
Orchies, Ouistreham,
Paris, Saubion,
Semur-en-Auxois,
Sens, Strasbourg,
Thaon-les-Vosges,
Toulouse, Versailles,
Villeneuve-sur-Lot,
Vichy, Vierzon, etc.



**À L'UNSA, VOS
REPRÉSENTANTS
RESENT
DISPONIBLES ET
À VOTRE ÉCOUTE
TOUT AU LONG DE
L'ANNÉE. N'HÉSITEZ
PAS À NOUS
CONTACTER.**

**PARTICIPONS ENSEMBLE
À CET ÉVÉNEMENT CONVIVAL
AFIN DE FAIRE ÉVOLUER
LA PERCEPTION DU HANDICAP**

Personnes en situation de handicap
ou pas, seuls, en famille ou entre amis,
profitons de cette nuit pour découvrir
ensemble différentes activités sportives,
culturelles ou tout simplement pour partager
un moment de convivialité.

